



学校・家庭・地域をつなぐ

塩浜小 学校だより

令和3年4月22日

№3

新型コロナウイルス感染症拡大防止にご協力を！

令和3年度が始まり2週間ほどが経ちました。子どもたちは、1つずつ学年が上がり、新しい教室で新しい担任と気持ちも新たに、新しい目標にむかってスタートしました。新6年生は、塩浜小学校のリーダーとして、入学式の準備や片づけをしたり、下級生の世話をしたり、進んで委員会の仕事に取り組んだり、全校のお手本となるよう張り切っています。

そのような中で心配されるのが、新型コロナウイルス感染者数が日に日に増加傾向にあることです。学校では、マスクの着用・換気・手洗い・消毒などを繰り返し指導しながら感染予防に努めているところです。給食は、昨年度に引き続き、30人以上の学級では2つの教室に分かれ静かに「黙食」しています。今後も、しばらくの間、現在のような状況が続くと予想されます。塩浜っ子たちが、元気に笑顔で学校生活を送ることができるよう、下記の点について、ご家庭でもご協力をよろしくお願ひします。

- ① 健康観察表に、登校前の体温、健康状態を記入していただき、毎日提出してください。
- ② 石けん（液体・泡状が望ましい）を使用した丁寧な手洗い、咳エチケットについて、学校でも指導しますが、ご家庭でもお話ください。
- ③ お子さんに、発熱等の風邪症状がある場合には、自宅での休養をお願いします。
- ④ 登校後に、お子さんに不調（発熱、頭痛、倦怠感等）が起きた場合は、学校での長時間の経過観察は避け、早期に迎えをお願いし、症状がなくなるまで自宅で休養するようお願いいたします。
- ⑤ 欠席の場合は、お子さんの発熱状況や症状、受診の有無などについて、詳しく聞き取らせていただくことがあります。ご理解とご協力をお願いします。
- ⑥ お子さんやご家族がPCR検査等を受けることになった場合、速やかに学校へ連絡をお願いします。その場合は、お子さんの登校をお控えいただきますよう、ご協力をお願いします。（欠席扱いになりません）また、休日や夜間等で学校に連絡がつかない場合は、教育委員会の専用電話へ連絡してください。

【休日・夜間用電話】 090-7916-0861

080-2642-0967

- ⑦ 登下校中、熱中症等の恐れのある場合は、熱中症対応を優先してください。但し、マスクを外す場合は、人との距離を保つ、近距離での話を控えることについて、お子さんにご指導ください。また、学校生活の中で、マスクを無くしてしまったり、汚してしまったりすることもあるかと思ひますので、予備のマスクをランドセルに入れておいていただくと助かります。

家庭内での感染が増えてきています。ご家族で発熱等の体調不良のため通院される方がみえましたら、お子さんに症状が見られなくても、念のため、登校をお控えいただくと助かります。

児童の出席等に関する対応について

「新型コロナウイルス感染症に対応した持続的な学校運営のためのガイドライン」(文部科学省通知)を受けて、出席等に関する対応が表のように変更となりました。(4, 5の扱いが変わりました)

	該当する内容	出席簿上の扱い	指導要録上の記載
1	感染判明または濃厚接触者に特定された場合	出席停止	出停○日 (新型コロナウイルス関係○日)
2	発熱等の風邪症状がみられる場合		
3	同居の家族が検査対象者となった場合		
4	本人に症状はないが、家族等に風邪症状があるため経過観察として欠席をする場合	欠席(事故欠)	事故欠 (家事都合○日)
5	本人を含む同居家族等に風邪症状はないが、感染が不安で欠席する場合		

※欠席(事故欠)となっている時でも、地域の感染状況、同居家族の症状、学校の要請、医療的ケアが必要な児童、基礎疾患等がある児童等の場合は、校長判断で「出席停止」とすることができます。

保護者の皆さまの健康観察に、ご協力をお願いします

現在、三重県に「新型コロナウイルスにかかる緊急警戒宣言」が発令されています。感染症拡大防止のため、24日(土)に行われます「授業参観」および「引き渡し訓練」時の保護者健康観察にご協力ください。本日、長子のお子さんを通じてお渡ししました「授業参観・引き渡し訓練での新型コロナウイルス対策について」の文書をお読みいただき、24日(土)来校される時に、健康チェックをしてお持ちください。提出場所は、児童昇降口に置いてあります「かご」となっています。よろしくお願いいたします。

令和3年度・・・「1人1台タブレット元年」

今年度から、全校児童に1人1台タブレット、全普通教室にプロジェクタセット、校内Wi-Fi環境が整備されました。すでに、塩浜小学校のいろいろな教室で、ICT機器を使った授業がさかんに行われています。6年生の教室では、算数科の図形の学習で、一人ひとりがタブレットを使って課題を解決しようと真剣に授業に臨んでいました。また、2年生の教室では、朝の学習で、「学んでE-net」のドリル問題を、自分の進度に合わせて選択し取り組んでいました。今後、タブレットを家に持ち帰り家庭学習をしたり、学校一家庭でのオンライン授業などが実施されたりすることも予想されます。「タブレットを持ち帰った時の約束」につきまして、本日、配付しましたパンフレットをご一読いただき、保護者の皆様にもご理解ご協力いただきますようお願いします。



～寄贈いただきました～

子どもたちが、少しでも安全安心な学校生活を送ることができるように、株式会社プロテック工業様、エービー産業株式会社様から、手指消毒をするための足踏み式消毒液セット台をいただきました。児童昇降口近くの1階廊下に置かせていただきました。児童の登校時や給食前の手指消毒に使わせていただきます。

ありがとうございました。